El Consejo Conféderal rechaza el

Programa Económico



La oposición, decidida y resuelta al Programa Económico del Gobierno ha marcado todas las intervenciones de este consejo que ha pedido a todos los trabajadores, junto a todos los sectores afectados al PEG, se opongan a su aplicación. A ese rechazo del plan propuesto por el Gobierno –rechazo junto al que se plantea la posibilidad de una salida negociada a la crisis económica–, el Consejo

Confederal de Comisiones
Obreras ha unido el llamamiento
al logro de una unidad de acción
entre las centrales sindicales
representativas para conseguir
un Estatuto progresista de los
Trabajadores, la devolución del
patrimonio sindical, la defensa
del poder adquisitivo y la escala
móvil de los salarios y la lucha
contra el paro y por el pleno
empleo.

RONDA DE ASAMBLEAS EXPLI-CATIVAS DE CC.OO. POR LOS PUEBLOS DE LA PROVINCIA.

Dentro del programa de acciones que el Consejo Confederal acordó de cara a este Otoño, en contra del Programa Económico del Gobierno, por la revisión salarial, el Estatuto del Trabajador y por la devolución del Patrimonio Sindical, la Unión Provincial de Toledo ha puesto su mecanismo en marcha en la explicación por más de 30 pueblos de nuestra provincia de todos estos problemas y la alternativa de CC.OO. de cara a estos temas.

Dentro de esta campaña que comenzó en la segunda quincena del mes pasado, se han realizado asambleas en Talavera (con la asistencia de 300 trabajadores) La Vi-

ibliorecte vidual red castilla (2004 nova ila 486) do 168 Trabaj athos es Coplojas no de la UCD.

pesa (70) Puebla de Almoradiel (120) Sta. Cruz (100) y un largo etc.

Esperamos que la compaña del Secretario Provincial halla servido para llevar a los trabajadores de gran parte de la provincia cual es la situación del país, los planes anti-obreros del Gobierno de UCD y sobre todo las alternativas que CC.OO. da a todos estos temas, alternativas que no pueden ser otras que la negociación, por todos los sectores de nuestra sociedad, para que la salida de la crisis recaiga y sea compartida por todos y que sus efectos no caigan exclusivamente sobre los trabajadores. Esperamos que halla servido para hacer ver la necesidad de prepararnos para una oposición responsable pero rotunda ante los manejos e imposiciones que sobre los temas antes mencionados está tratando de llevar a

EL BICHO ROJO
EL ABORTO DE UCD.-

Iba a empezar diciendo que ya es hora de que UCD "diera a luz" el documento económico para el año 80 pero lo que UCD ha hecho mas que "dar a luz" a sido abortar, porque el dichoso programa tiene un aspecto mas feo que un saco de brujas. Y CC.OO. esta en contra de ese aborto que el Gobierno llama plan económico.

¿Que es el plan económico? y ¿que dice? El plan económico es un documento donde el Gobierno nos cuenta como anda el panorama del país y como van a sacar a España de la crisis (ellos solitos).

En lo primero (al decir como andan las cosas) coinciden plenamente con nosotros dicen (casi textualmente) "La crisis mundial es profunda, el panorama es sombrio, y las consecuencias finales no se pueden predecir" (Parece ser qua raiz de esta declaración se quedaron calvos, se les fué la inspiracióny a partir de aquí ya no dan pie con bola en los 29 folios restantes de los 30 de que consta el documento).

A partir de aqui empiezan a decir chorradas: "El único motor de la economía es la inversión privada" Como solución a la crisis en España el Sr. Abril propone "dejar actuar libremente las leyes del mercado"

En definitiva, como nadie sabe cuales van a ser las consecuencias finales de la crisis, pues para que romperse la cabeza (se dirán), vamos a dejar que "la vida siga igual" (y a vivir que son dos días y la mitad de noche).

Dicen muchas cosas en este programa, las cuales la mitad son buenas para los empresarios y la otra mitad mala para los trabajadores.

De unás cosas dicen poco (Pequeña y mediana empresa, pensionistas, paraos, etc)
Y de otras no dicen nada (como por ejemplo, del tema del campo) como sigan con esta política de cara a la agricultura, vamos a tener que comer tornillos de la FORD y recambios de la FIAT.

Y es que como decia al principio, esto no ha sido dar a luz un plan, ha sido un aborto y como antes dije CC.OO. está rotundamente en contra de este aborto y llama a todos los trabajadores del país en general (y desde aqui a los bolos en particular) a la concentración del día 14 en Madrid a ver si entre todos podemos meterles el plan donde les quepa que para abortos bastante tenemos ya con ellos.

EL BICHO ROJO

